



Medienmitteilung

Erlebnis-Kampagne von Baden, Aarau und Solothurn

Three-City-Hop by Bike – 1 Nacht buchen, 3 Städte erleben

Solothurn/Bern, 08. Mai 2025 – Wenn Baden, Aarau und Solothurn aufs Velo steigen, wird aus einem Städtetrip ein Abenteuer mit Rückenwind. Drei Städte, ein Plan – und zehn gute Gründe, ihn in die Tat umzusetzen. Mit «Three-City-Hop by Bike» laden Baden, Aarau und Solothurn vom 1. Juni bis 31. August 2025 dazu ein, Stadtflair auf zwei Rädern neu zu entdecken. Wer eine Nacht in einer der drei Städte bucht, erlebt dreifaches urbanes Glück – inklusive zehn Gutscheine für kulinarische, kulturelle und überraschende Entdeckungen.

Was Baden, Aarau und Solothurn verbindet? Viel Schönes – und bereits zum zweiten Mal auch ein gemeinsames Ziel: Gäste auf ganz besondere Weise zum Staunen, Geniessen und Entdecken zu bringen. Drei Städte mit historischem Charme und überraschender Vielfalt lancieren gemeinsam die Erlebnispauschale «Three-City-Hop by Bike». Die erfolgreiche Kampagne geht in die zweite Runde.

Vom **1. Juni bis 31. August 2025** buchen Gäste eine Nacht in einer der drei Städte und erhalten Zugang zu exklusiven Erlebnissen in allen drei Destinationen – dank zehn Vouchers, die zahlreiche Highlights zu vergünstigten Preisen bieten. Die Gutscheine sind über den Reisezeitraum hinaus einlösbar und ermöglichen eine genussvolle Entdeckungsreise durch das Herz des Mittellands – ganz bequem auch per Velo oder E-Bike entlang der beliebten Mittelland-Route.

Das Beste daran? Der Weg dazwischen. Velo- und E-Bike-Fans kombinieren die Städte bequem über die bekannten Routen – gesäumt von Auen, Seen, lauschigen Pausenplätzen und der einen oder anderen Glace-Station. Auch in den Destinationen selber ist das Velo ein Begleiter, der alle auf Touren bringt.

Drei Städte. Drei Stile. Ein Erlebnis.

Was verbindet eine Barockperle an der Aare, eine Bäderstadt mit Pioniergeist und ein überraschendes Altstadt-Juwel? Ganz einfach: der Wunsch, Gästen mehr zu bieten als nur ein schönes Äusseres. «Der Aufenthalt soll Lust machen, weiterzuradeln – nicht nur im Sattel, sondern auch im Kopf», sagt Irene Brantschen von Aarau Standortförderung.

Denn diese drei bezaubernden Schweizer Städte warten jeweils mit ihrem eigenen historischen Kern und ihren einzigartigen Entdeckungen auf, bieten wahre Trouvaillen, die sich lohnen: Die Besucher suchen sich eine Stadt aus, buchen eine Nacht in einem der ausgewählten Hotels – Superior-Kategorie für 290 Franken DZ inkl. Frühstück oder Standard-Kategorie für 160 Franken DZ inkl. Frühstück – und lassen sich von den Vergünstigungen begeistern. Gebucht wird direkt über die drei Tourist Offices. Was drinsteckt? Zehn Gutscheine, drei pro Stadt. Für Stadtführungen, Restaurants, Museen, Spezialitäten – und für das gute Gefühl, mehr als nur Tourist zu sein.

Aufbrechen, entdecken, erzählen

«Wir freuen uns auf diese neue, kreative Zusammenarbeit», sagt Andrea Portmann, Tourismusedirektorin der Region Baden. «Jede Stadt bringt ihre eigene Handschrift mit – aber gemeinsam erzählen wir eine grössere Geschichte.» Und diese Geschichte lässt sich wunderbar mit dem Velo erfahren: etwa durch den Jurapark Aargau, auf dem Weissenstein, entlang der Aarelandschaft in Solothurn – oder direkt zum nächsten lauschigen Schattenplatz. Und weil geteilte Freude doppelte Freude ist, gibt's obendrauf den Social-Media-Wettbewerb «Share your Moment & Win». Wer seinen Lieblingsmoment mit **#ThreeCityHop** teilt, hat die Chance auf einen Gutschein im Wert von **500 Franken**, der in einem Bikeshop nach Wahl eingelöst werden kann.



Kooperation statt Konkurrenz

Während andere touristische Destinationen Grenzen ziehen, bauen Baden, Aarau und Solothurn Brücken – aus Ideen, Gemeinsamkeiten und den besten Veloverbindungen. «Unsere Erlebnisse ergänzen sich, statt zu konkurrieren», sagt der Solothurner Tourismusdirektor Bernhard Christen. «Deshalb geht dieses Paket weit über klassische Stadtbesuche hinaus: Es macht aus drei Städten eine Entdeckungsreise mit Tiefgang.» Ob mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit dem E-Bike – der Rückenwind ist bei dieser Kooperation in jeder Stadt garantiert.

Für wen ist das Erlebnis passend? Für alle. Für Badenixen, Freigeister, Schöngelster, Kulturflaneure, Glacéfans und Velofahrerinnen oder E-Biker – der **Three-City-Hop by Bike** ist für alle, die Städte nicht nur abhaken, sondern hautnah erleben wollen. Und die wissen: Wahre Erlebnisse sind unbezahlbar – aber ein gutes Angebot gibt Fahrtwind. Denn die drei Städte haben es faustdick hinter den historischen Ohren.

Eine passende Bildauswahl finden Sie [hier](#).

Three-City-Hop by Bike – die Angebote:

Aarau

Wo Geschichte lebt und Zukunft entsteht: Dort fühlen sich Gäste in der schönen Altstadt schnell zu Hause.

Superior Kategorie: Hotel Kettenbrücke

Standard Kategorie: Hotel Ascott

Gutscheine in Aarau

2 für 1 für Tickets [Explorial-Trail](#)

50% Rabatt auf Getränk & Knabberlei in der Schwanbar oder 2 für 1 Mittagsmenu oder Apérogetränk zum Abendessen im [El Camino](#).

CHF 10.00/Person Aarau Gutschein (einlösbar im Detailhandel, Restaurant, Bars, Freizeitorte)

Baden

Wo Vergangenheit auf Entspannung trifft – laden Thermalbäder und Naturschönheiten zum Verweilen ein.

Superior Kategorie: Limmathof und Hotel Blume

Standard Kategorie: Trafo Hotel

Gutscheine in Baden

20% auf Eintritt in die Wellness Therme Fortyseven

2 für 1 Rosé Prosecco inkl. Pane im Armando's oder 50% auf einen Spritz im Triebquet

2 für 1 auf öffentliche Stadtführung

Solothurn

Solothurn: Wo Barock modernen Zeitgeist küsst – verspricht die schönste Barockstadt der Schweiz nicht nur viel Geschichte.

Superior Kategorie: Hotel Restaurant La Couronne

Standard Kategorie: Hotel Roter Ochsen

Gutscheine in Solothurn

30% Rabatt auf Tickets auf der Aare-Schiffahrt

2 für 1 Stadtführung

50% Rabatt auf Apéro in der Hafensbar



Medienkontakt

Solothurn Tourismus

Bernhard Christen, Direktor Solothurn Tourismus, Hauptgasse 69, 4500 Solothurn
Tel. 032 626 46 66, bernhard.christen@solothurn-city.ch

Aarau Standortförderung

Irene Brantschen, Verantwortliche Tourismus, Metzgergasse 2, 5000 Aarau
Tel. 062 834 10 34, i.brantschen@aarau-standortfoerderung.ch

TourismusRegion Baden AG

Andrea Portmann, Geschäftsführerin, Badstrasse 31, 5400 Baden
Tel. 056 200 15 30, andrea.portmann@deinbaden.ch

Nico Krebser, Projektkoordination Three-City-Hop, c/o Gretz Communications AG,

Zähringerstrasse 16, 3012 Bern
Tel. 031 300 30 70, info@gretzcom.ch